

Abre dólar en 12.38 pesos a la venta (Reforma 16/08/11)

Abre dólar en 12.38 pesos a la venta (Reforma 16/08/11) En el AICM, el dólar se vende en 12.33 pesos y la compra es de 12.03 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (16 agosto 2011).- Con mercados de capitales presionados por las cifras débiles de la economía de la Eurozona, lo que se refleja en ventas y pérdidas tanto en América como en Europa, en las transacciones de menudeo, el peso mexicano registra un ligero retroceso contra el dólar menudeo. El dólar de Estados Unidos se adquiere en 11.88 y se vende en 12.38 unidades o dos centavos más que el lunes pasado, en las sucursales de Banamex. Para el caso de las operaciones en el aeropuerto de la capital del País, la moneda de Estados Unidos sube cinco centavos a 12.33 a la venta, en combinación con un precio de compra de 11.31. En sucursales de BBVA Bancomer, el peso mexicano cede 2.7 centavos, al venderse la divisa americana en 12.33 y comprarse en 12.03. Al igual que en las transacciones de menudeo, al mayoreo, la moneda mexicana cede terreno ante el dólar americano, con 4.51 centavos. Así, el tipo de cambio interbancario se ofrece en 12.2874 y se recibe en 12.2624 pesos, de acuerdo con información de Banamex. Por el momento, el avance de la producción industrial de Estados Unidos, cuyo indicador de julio mostró un crecimiento de 0.9 por ciento contra 0.5 por ciento previsto por el consenso del mercado, así como la ratificación de la calificación "AAA" para la deuda de la Unión Americana por parte de la agencia Fitch son procesados por los inversionistas. Mientras eso sucede, los mercados no vieron bien el marginal incremento del PIB en Alemania, con una variación de 0.1 por ciento en el segundo trimestre de 2011, además del menor ritmo de crecimiento en la zona euro, región en la que su economía aumentó 0.2 por ciento. Los especialistas habían calculado un avance de 0.5 para el PIB germano, pero la cifra reportada resultó muy pobre y esto tiene nerviosos a los mercados, pues Alemania ha fungido como el motor del crecimiento en el eurogrupo. El PIB de Alemania, la mayor economía de los países que integran la comunidad europea, creció marginalmente 0.1 en el segundo trimestre, señala un reporte de Actinver Casa de Bolsa, al tiempo que la manufactura avanza a menor ritmo durante julio, asimismo la confianza sobre las perspectivas económicas se encuentra en sus menores niveles.